

Hija afortunada

Isabel Allende presentó recién el pasado 29 de enero en España *Hija de la fortuna*, su nueva novela, y ya se encuentra en la cúspide de la pirámide de los más vendidos.

Es una storia, ambientada en el Chile de mediados del siglo XIX, y cuyos cruceñitos van desde Valparaíso, pasando por la China de la Guerra del Opio, hasta California, en plena Fiebre del Oro. La protagonista de la novela es Elza, una niña abandonada luego de nacer en la puerca de la compresa que dirige Jeremy Sommers, miembro de una familia inglesa radicada en Valparaíso. Y pese a que la lucinda cuenta que el bebé llegó envuelta en una ropa seca, la verdad es que apenas llevaba un pañuelo viejo para cubrirse del frío.

Hija de la Fortuna tiene con especial facilidad las características del estilo de la obra de la novelista. Todos los aspectos delintos en la cartera de Isabel Allende están presentes en el libro. El único personaje que podría ocuparse de Elza en la capacidad de protagonismo es Rodolfo Sommers.

La escritora señala sobre *Hija de la Fortuna* que se trata del libro con el que más se ha adentrado en la ficción pura, que es el título donde hay menos de ella misma y se deja mucho más espacio a la imaginación. Eso resulta evidente. Claramente hay en esta novela mucho menos autobiografía, porque así hay mucho de aclaratoria en el texto.

¿Qué pasa en *Hija de la fortuna* sucede durante la fiebre del oro. "una época llena de violencia, excesos, crudelidad, codicia y el mismo destino al que, como ha



Hija afortunada [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hija afortunada [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)